

Abellán Olmo, Isabel // Castillo Parrilla, Álvaro // Cazallas García, M^o José

Al estudio de la zona circundante al colegio en referente a los indicadores, y debido a la gran afluencia de tráfico por las autoescuelas y la cercanía de la avenida de Joaquín Eguaras, se nos hace muy hostil la relación del tráfico con el colegio.

El entorno parece hecho por y para los vehículos, dando lugar a una zona bastante peligrosa para los niños, ya que a la salida del colegio hay una gran intersección de avenidas en las que se circula a una velocidad media bastante elevada para los niños.

Así, se propone un saliente (como el referido en la exposición de las clases teóricas) que haga reducir la velocidad a los vehículos. Además en esta zona desde la salida del colegio y hasta la acera del otro lado de la calle, se coloca un pavimento más rugoso y de color rojizo, y a modo de paso elevado en el cruce de la calle, que diferencie un paso específico para los niños.

